

# NEUE ABSURDITÄTEN IM CASTELLBERG-STREIT

Muss Herbert Löffler etwa schon bald ins Gefängnis?

Für großes Leser- und Zuschauerecho sorgten bislang die umfangreichen Medienberichte über Herbert Löfflers Leid am Ballrechten-Dottinger Castellberg (alle Infos unter [www.Herbert-gegen-den-Rest-der-Welt.de](http://www.Herbert-gegen-den-Rest-der-Welt.de)). So richtig gelöst werden konnten seine Probleme zwar nicht, dennoch ist es schon viel einvernehmlicher geworden, seit sein einstiger Widersacher Bernd Gassenschmidt dort nicht mehr Bürgermeister ist.

Doch genau jene Ohnmacht ist es wahrscheinlich, die diesen nun remotiviert, Löffler wieder erneut zu attackieren. Und diesmal gleich in Form einer Verleumdungsklage samt vorgeschalteter Einstweiliger Verfügung. Das Ganze wirkt dermaßen bemüht und unbeholfen zugleich, dass jetzt sogar noch ein peinlicher Justizskandal draus werden könnte: schließlich gab es für die Einstweilige Verfügung weder Anspruch noch Grund und dennoch wurde ihr ohne Anhörung von Löfflers Anwälten von der 2. Zivilkammer des Landgerichts Freiburg erst einmal auf dem kurzen Dienstweg stattgegeben.

Dabei hat Gassenschmidt ein paar Tage zuvor Herbert Löffler sogar noch persönlich aufgesucht und für seine Ambitioniertheit durchaus Reue vorgeschützt. Der Landwirt lacht indessen über derart spektakuläre Strafandrohungen von bis zu EUR 250.000,- oder gar ersatzweiser Haft von bis zu sechs Monaten. Dies soll nämlich allen Ernstes – wenn es nach Gassenschmidt und manchem Richter ginge – die Strafe für jeden Einzelfall(!) sein, wenn Herbert Löffler weiterhin Zeitungsberichte mit Gassenschmidts prominentem Konterfei öffentlich herzeigt. Herbert Löffler bleibt ob dieser Absurdität auch nur noch die paradoxe Antwort: "Ein Preis, den ich gern bereit bin zu zahlen - und zwar unserer Rechtsstaatlichkeit halber. Die Zusage, dass mich die 37Grad-Reporter vom ZDF auch bei diesem Schwachsinn begleiten, habe ich schon."

Wolfgang Grötsch  
Rechtsanwalt

E-Mail: [redaktion@herbert-gegen-den-rest-der-welt.de](mailto:redaktion@herbert-gegen-den-rest-der-welt.de)

10. Dezember 2014



PRESSSEINFORMATION

Mit der freundlichen Bitte um schnellstmögliche Veröffentlichung. Abdruck/Sendung honorarfrei.

EILT

BITTE KOMMENTIEREN

BITTE ÜBERPRÜFEN/REDIGIEREN

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG FREIGEgeben/CVD